

# 冀北学園だより



## ★ 城北小 門松つくり★

12月14日(月) 城北小学校にて毎年恒例の門松つくりが行われました。松浦孝治城北地区Co. の声掛けの元、城北地区と栗本地区の皆さんがあつまってくれました。昨年度の写真を参考にしながら、てきぱきと作業をこなしていました。持久走帰りの児童たちも興味深々の様子♪



「門松作ってるの？」と  
児童がのぞいています



地域の皆さん、ありがとうございました！

## ★ 北中学校 門松つくり★

北中でも門松つくりが12月19日(土)に行われました。集まってくれたのは木下守原泉地区Co. を中心とした原泉地区の皆さんです。北中の生徒さんと協力して、見事な門松が完成しました。



みんなで力をあわせて



全員で記念写真



中学生頑張る！

# ★倉真小はぐくらぶ スタート！★

倉真小学校ではぐくらぶ(放課後子ども教室)がスタートしました。これは倉真小を考える会主催で、倉真地区まちづくり協議会の協力の下、開始されたものです。2021年1月から将棋教室が始まり、来年度からは習字教室も本格的に始まる予定です。



# ★西郷小学校はぐくらぶ★

7月2日(木)に、西郷小ではぐくらぶ(放課後子ども教室)が開かれました。PTA総会・保護者懇談会等が開催される際、児童を預かります。当日は、1年生35人の児童が参加してくれました。西郷小読み聞かせグループ「ピーカーブー」による読み聞かせで始まり、その後宿題などをやりながら保護者の迎えを待ち、確認のうえ引渡し終了しました。



トータル2時間目標に、  
学習時間を決めて実践  
西郷小 松浦吏乃愛

ゴミ出しの日にゴミを出した  
沼畠由奈

朝の日課として、  
祖母の仏壇に  
お茶とお線香を  
あげる  
北中生



## 冀北の教え 実践報告



## 冀北の教え 実践報告



母親に言われてから宿題をやるのでなく自ら進んで時間を決めて学習  
城北小 中村萌々音

食事中はテレビを見ずに会話  
城北小 中村隼之右

遊びに行ったら5時まで帰る  
翌日の支度は自分でする  
城北小 佐野璃安奈

城北地区のクリスマスリース作りに親子で参加。上手に出来たのでほめたら嬉しそうだった。また地域の行事に参加したい。  
城北小 鈴木悠真、悠介

「ありがとうございます」「ごちそうさま」  
を習慣付けた  
西郷小 佐藤由季

## 「冀北の教え」 実践報告

会った人にはあいさつ  
城北小 青山和馬

夏休み中は、妹やいとこたちと教え合いながら学習  
西郷小 赤池勲久

親切にしてもらったら「ありがとう」、  
悪いことをしたら「ごめんなさい」  
西郷小 佐藤由季

好きなキャラクターの  
マスクを作った  
城北小 青山美保

コロナという大敵と戦ってきた令和2年度も終わりを迎えます。来年度は平和な年になることを、心より祈っています。学園内の皆さん、ご自愛ください☆

休日も体を動かす  
城北小 中村萌々音

お年寄りや近所の人においさつ  
城北小 青山和馬

地域コーディネーター 浅井